

ANTRAG

der ÖAAB&FCG-Fraktion an die 7. Vollversammlung
der Kammer für Arbeiter und Angestellte Salzburg

Thema

Höhere Förderungen für den Tausch von fossilen Heizungsanlagen auf klimafreundliche Heizungssysteme

Es ist ein Gebot der Stunde, dass wir uns unabhängig vom russischen Gas und Erdöl machen. Um dieses Ziel so rasch wie möglich zu erreichen, muss die Bundesregierung die Förderungen für den Tausch von fossilen Heizungsanlagen erhöhen.

Diese Förderungen sollten niederschwellig zugänglich sein, bzw. unkompliziert zu beantragen sein.

Gerade für Privathaushalte ist der Umstieg auf eine Wärmepumpe oder Biomasseheizung mitunter auch mit größeren baulichen Maßnahmen und somit auch mit einem großen finanziellen Aufwand verbunden.

Aus diesem Grund stellt die ÖAAB&FCG Fraktion in der Salzburger Arbeiterkammer den

ANTRAG

die 7. Vollversammlung der Kammer für Arbeiter und Angestellte für Salzburg fordert daher die Bundesregierung zu einer Erhöhung der Förderung für den Tausch von fossilen Heizungsanlagen auf klimafreundliche Heizungssysteme auf.

Für die ÖAAB&FCG-Fraktion
FO DI (FH) Johann Grünwald
Salzburg, am 09.05.2022